



ASSOCIATION APICOLE DE SAVOIE

L'APICULTEUR SAVOYARD

Reprise des cours au Rucher Ecole.

Il y avait foule pour la reprise des cours au Rucher Ecole de l'association « L'Apiculteur Savoyard », ce qui, pour son responsable Marc RICHON, fut une agréable surprise.

En effet, l'effectif présent n'a jamais été aussi nombreux ! Il était composé d'une vingtaine de nouveaux plus une quinzaine d'anciens qui effectuaient une 2eme voire une 3eme année. Il suffit de le constater sur les photos : le nombre de futurs apiculteurs est très important !

Ainsi, après 2 années de formation, un certificat attestera de leurs niveaux de compétence.

Mais compte-tenu du nombre d'élèves sans cesse croissant, se pose le problème pour assurer la formation pratique dans le petit rucher école couvert de Reinach.

Nous ne manquerons pas de rencontrer les instances responsables de notre commune pour nous apporter une solution à cette difficulté qui devient ingérable pour les formateurs.